

Protokoll der 6. Sitzung

Fachschaftsvertretung 2021/22 der
Naturwissenschaftlichen Fakultät

27. April 2022

**Fachschaftsvertretung der
Naturwissenschaftlichen Fakultät**
an der Friedrich-Alexander Universität
Erlangen-Nürnberg

Kontakt

Turnstraße 7
91052 Erlangen
Internet: stuve.fau.de/fsv-nat
E-Mail: fsv-nat@fau.de

Vorsitz und Sitzungsleitung

Michael Straulino
michael.straulino@fau.de
Marie Büttner
marie.buettner@fau.de

Protokoll

Michael Straulino
michael.straulino@fau.de

Anwesend

Michael Straulino ^{FS}	16:10 – 17:38 Uhr
Pia Geiger ^{FR}	16:10 – 17:38 Uhr
Richard Schmidt ^{FR}	–
Julius Storm ^{FR}	–
Marie Büttner ^{FR}	16:10 – 17:38 Uhr
Büşra Başol	16:10 – 17:38 Uhr
Lisa Berger	16:10 – 17:38 Uhr
Nils Dörrer	–
Sarah Fritsche	17:26 – 17:38 Uhr
Calvin Krämer	16:10 – 17:38 Uhr

Anwesende Stimmen: 8 → beschlussfähig
Sitzungsort: Zoom

Stimmrechtsübertragung von

Richard Schmidt
Sarah Fritsche
–
–
–
–
–
–
–
–

Beginn: 16:10 Uhr
Ende: 17:38 Uhr

Inhaltsverzeichnis

TOP 1: Formalia	1
1.1. Begrüßung, Protokollführung, Beschlussfähigkeit	1
1.2. Vergangene Protokolle	1
1.3. Festlegung der Tagesordnung	1
TOP 2: Berichte	1
2.1. Neues von den FSIn	1
a. FSI Mathe/Physik/DS	1
b. FSI Geographie	1
c. FSI Bio/ILS/LAG	2
2.2. Konvent & Sprat	2
2.3. Mails	2
TOP 3: Selbstorganisation	3
3.1. Merchandise	3
3.2. Mailverantwortung bis nächste Sitzung	3
TOP 4: Aktionen	3
4.1. Sprechstunden im Sommersemester	3
4.2. Wahlwerbung Hochschulwahlen	3
4.3. Vernetzungstreffen der FSIn	3
TOP 5: Finanzielles	3
5.1. BuFaTa Geographie	3
5.2. Wahlwerbung	4
TOP 6: Verschiedenes	4
6.1. Sonstiges	4
6.2. Sitzungsfeedback	4
6.3. Nächste Sitzung	4

TOP 1: Formalia

1.1. Begrüßung, Protokollführung, Beschlussfähigkeit

Die stellvertretende Fachschaftssprecherin begrüßt die Anwesenden. Es sind aktuell 8 Stimmen anwesend, damit ist die Sitzung beschlussfähig. Michael führt das Protokoll.

1.2. Vergangene Protokolle

Es waren noch Fehler in der Anwesenheit im Protokoll der 5. Sitzung. Michael reicht das korrigierte Protokoll noch nach.

1.3. Festlegung der Tagesordnung

Michael möchte bei Aktionen noch über die Hochschulwahlen und das Vernetzungstreffen sprechen. Die neue Tagesordnung wird inklusive der Änderungen einstimmig angenommen.

TOP 2: Berichte

2.1. Neues von den FSIen

a. FSI Mathe/Physik/DS

- Wir hatten Samstag einen Arbeitstag im Spratgebäude, es war ziemlich produktiv.
- Es werden vier Spieleabende stattfinden zunächst, 3G/2G wurde nicht mehr gefordert aber FFP2.
- Wir planen unser Sommerfest, es soll am 23.6. oder 5.7. stattfinden.
- Das Klopapier, ein Papier Newsletter in Klokabinen, geht wieder los, es wird heute plakatiert.

b. FSI Geographie

- 1. offizielle Sitzung war am 26.04.
- Geplant für das Semester: Semesteropening- Party im Flash mit der FSI Ökonomie am 11.05.
- Nachtwanderung ist geplant für 17.05., Wandertag, Sommergeofete am 01.07. Gemeinsame Bewerbung sollte nicht vergessen werden.
- Es gab eine Neugründung AK Wandertag.
- Die FSI verliert ab August das FSI-Zimmer. Das kann mit in die böse Mail zu den Bauthemen.
- Es gibt Planung, eine Awareness-Struktur aufzubauen.
- Es gibt eine neue Geomemepage auf Instagram. Es wird einen neuen Vorstand ab Sommer geben.

c. FSI Bio/ILS/LAG

- Es gab eine Kneipentour mit den „neuen“ Jahrgängen
- Es soll Pizzasitzungen zum Leute anwerben geben.
- Planungen von das Sommersemester: Spieleabende, Kittelverkauf, Grillen.
- Es gab eine Jahreshauptversammlung mit der Neuwahl von Kasse und 1. Vorsitz.

2.2. Konvent & Sprat

- Das Sekretariat ist aktuell unbesetzt weil Anja krank ist.
- Ab Juli ist sie nicht mehr bei uns, dafür werden Spratis einspringen und währenddessen Nachfolge suchen.
- Die Konventssitzungen sollen in Zukunft hybrid stattfinden und wieder durch die Fakultäten wandern.
- Die Wahlen wurden geplant. Es sollen Videos kommen, die Stuve Strukturen erklären und warum es sinnvoll ist zu wählen.
- Alle Veranstaltungen hier beziehen sich aber auf den Konvent, die Fachschaften sollten sich auf Fakultätsspezifische Werbung selbst konzentrieren.
- Die neue Verteilung der Security-Kosten wurde akzeptiert.
- UL-Treffen ist am 4.5., wenn wir Themen haben, die dringend noch reinsollen, gerne Bescheid geben.

2.3. Mails

- 31.03. FAU-St Umfrage testen, wurde weitergeleitet.
- 05.04. Workshop der AG Innovative Lehre der FAU, Es werden insgesamt vier Menschen gesucht, Wird an die FSIn weitergegeben, es sollen 2 Studis und 2 Profs pro Fakultät hin, Marie und Calvin könnten im Prinzip an je einem Termin, es wird noch mal insbesondere die FSI Ma/Phy/DS gefragt.
- 06.04. Johannes Hild, Berufungsausschuss im Department Mathematik, ist an die FSI weitergegeben.
- 13.04. Christiane Sell, digitale Studieninfotage (10.06. ab 13 Uhr) Meldung bis zum 30.04! Eher für die FSIn relevant, ging eh an die FSIn, Lisa antwortet das.
- 14.04. Anfrage für einen Vortrag in Fakultät halten bzw. Raumvermietung, ist von Büsra an die Stuve weitergegeben.
- 19.04. Ak Semesterticket, Mithilfe für Unterschriftensammlung DB, Lisa antwortet.
- 21.04. Stuve, Werbeaktionen zu den Hochschulwahlen, wird später besprochen.
- 23.04. Ak Semesterticket, Mithilfe für Unterschriftensammlung sehr gering, woran lag es?
- 25.04. FSI Geographie, Haushaltsmittelantrag BuFaTa Geo, Abstimmung heute, wird noch behandelt.

TOP 3: Selbstorganisation

3.1. Merchandise

Die Stifte sind jetzt bestellt.

3.2. Mailverantwortung bis nächste Sitzung

Richard meldet sich freiwillig.

TOP 4: Aktionen

4.1. Sprechstunden im Sommersemester

Bitte teilt in der Telegramgruppe mit, an welchen Terminen ihr wo eure Sprechstunde machen wollt, damit die Anträge gestellt werden können.

4.2. Wahlwerbung Hochschulwahlen

- Es gibt wieder online-Wahlen vom 27.6.-4.7.
- Einreichungen von Listen gehen noch bis nächste Woche.
- Es sollte Stände zur allgemeinen Wahlwerbung an jedem Fachbereich geben, wir werden noch über eine finanzielle Unterstützung sprechen.

4.3. Vernetzungstreffen der FSIn

- Wir grillen und spielen Flunkyball am 15.6.
- Michael schreibt noch mal die FSIn an ob es mit dem Termin Probleme gibt. Wenn kein Einspruch kommt wird ein Raumantrag gestellt.

TOP 5: Finanzielles

5.1. BuFaTa Geographie

Es gibt 325€ Kosten für Unterbringung und Fahrt mit dem Auto, das Auto ist die günstigste Alternative.

Wollen wir es unterstützen? Einstimmig angenommen.

Sarah betritt um 17:26 Uhr die Sitzung. Es sind 8 Stimmen anwesend.

5.2. Wahlwerbung

Wir wollen die Stände für Eis, Melonen, Dinodrinks, etc. mit insgesamt 150€ bezuschussen? Einstimmig angenommen.

TOP 6: Verschiedenes

6.1. Sonstiges

Nichts.

6.2. Sitzungsfeedback

- Besser als die letzte, da wir schneller waren, Leute haben schnell geantwortet.
- Leute möchten Büsra wegen alter Corona-Verordnungen von ihrem Platz verjagen, war cool sonst.
- Auch wenn wir die online-Sitzungen optimiert haben, hoffentlich wieder Präsenz.

6.3. Nächste Sitzung

Terminklick folgt. Leider noch mal online, die übernächste hoffentlich mal wieder in Präsenz.

Die Sitzung endet um 17:38 Uhr.